

Le président colombien crée le conseil pour l'après- conflit



Bogota, 10 novembre, (RHC-PL).-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a créé le Conseil inter-institutionnel pour l'étape de l'après-conflit. Cet organisme sera chargé de l'application des accords signés lors des dialogues de paix entre le gouvernement et la guérilla.

Juan Manuel Santos a précisé que cette nouvelle structure œuvrera à l'échelle nationale, départementale et municipale, avec l'objectif de coordonner et de veiller à l'exécution des accords auxquels les deux parties ont abouti lors des négociations entamées en 2012 afin de parvenir à la paix en Colombie.

Le président colombien a précisé que la création de ce conseil est comprise dans le Plan National de développement approuvé jusqu'en 2018. Ce conseil sera formé des ministres de plusieurs portefeuilles, dont les ministres de l'intérieur, du logement, de la défense et de l'agriculture, entre autres.



Radio Habana Cuba